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Kindertagesstätte Lüttje Lüü  I  Sportstraße 3  I  26936 Stadland  I  04737-339 

                       

                                                                                                        03. November 2022 

An 

Bgm. Herrn Stindt 

Bauverwaltung  

und den 

Rat der Gemeinde Stadland 

Am Markt 1 

26935 Stadland 

 

Betreff : Energiesparmodus / Pressebericht vom 03.11.2022 

Antrag für die weitere Nutzung der Turnhalle in Schwei 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

als Leiterin der Kindertagesstätte Lüttje Lüü in Schwei möchte ich und auch im Namen der 

Kinder, meiner Mitarbeiter und Therapeuten, eine weitere Nutzung der alten Turnhalle 

beantragen. Die Turnhalle ist nicht nur ein Bewegungsraum für unsere Kita, sondern die 

Nutzung der Turnhalle ist für die Bildung, Erziehung und Betreuung von unseren Kindern 

notwendig.  

Wir arbeiten nach dem offenen Konzept, dieses setzt voraus, dass die Einrichtungsräume 

jederzeit eigenständig durch alle Kinder aufgesucht werden können. Auch der 

Turnhallenbereich gehört zum Angebot mit dazu. Wenn wir die Turnhalle nicht mehr nutzen 

können haben wir Probleme, unser pädagogisches Angebot weiterhin anzubieten, da es dann 

zu einer schwierigen Raumsituation kommt. 

Ich möchte ihnen einmal darstellen, dass die Turnhalle täglich genutzt wird. 

Montag: Bewegungstag für die Zwergwale / Krippe,  Ergotherapie 

Dienstag: Treffen der Musikzwerge / musikalische Früherziehung , Forschertag im Labor 

Mittwoch: Bewegungstag der Krabben/ Kiga 

Donnerstag: Vorschulkinder musikalische Früherziehung, Forschertag im Labor 

Freitag: Vorschulkinder arbeiten in Kleingruppen im Nebenraum/ Bewegungstag Wattwürmer 

Zudem kommt hinzu, dass die Mittagsverpflegung im dortigen Nebenraum durchgeführt wird. 

Da wir eine Integrations- Kita sind, haben wir auch Therapeuten im Haus, die die Turnhalle 

für ihre Stunden nutzen. Da wir keinen gesonderten Mitarbeiterraum haben, nutzen wir die 
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Nebenräume der Turnhalle als Besprechungsräume für Elterngespräche, 

Dienstbesprechungen, Theapeutenbesprechungen oder Anleitergespräche mit Schulen und 

Praktikanten. 

Wir haben nur eine Toilette in unserer Einrichtung für 14 pädagogische Kräfte und 2 bis 3 

Praktikanten, die auch im Haus sind. In der Turnhalle befinden sich zwei weitere 

geschlechtsgetrennte Toilette, die wir zusätzlich nutzen. 

Natürlich ist es wichtig Vorschläge zum Energiesparmodus zu haben und diese auch 

durchzusetzen, aber wenn sie uns die Turnhalle nehmen, leidet unser gutes pädagogisches 

Angebot darunter. 

Ich hoffe, dass sie unserem Antrag entsprechen können, damit wir unsere Arbeit an und mit 

den Kinder weiterführen können und hoffe auf positive Rückmeldung. 

 

Mit freundlichen Grüßen  

Miriam Mogwitz und das Personal der Kita Lüttje Lüü  


